

Kommunalpolitische Funktionen auch ohne Parteibuch?

Kein Problem bei uns! Die FWG Rottach-Egern hat über 60 Jahre Erfahrung in der Organisation von Kommunalwahlen und unterstützt parteifreie Bürgerinnen und Bürger, die sich aktiv in die Kommunalpolitik auf Gemeinde- und Kreisebene einbringen wollen. Wir schöpfen aus der Erfahrung jahrzehntelanger Arbeit im Gemeinde- und Kreisrat, organisieren Wahlkampagnen und sorgen dafür, dass alle gesetzlich vorgeschriebenen Formalitäten im Vorfeld einer Kommunalwahl erfüllt werden.